

Sitzungsprotokoll vom 25.06.2018

Anwesende:	Robert Imhof, Alina Müller, Malte Kobus, Sanja Vorwig, Johannes Lange, Laura Opitz, Jana Schuchardt, Chris Etzold, Maximilian Lehmann, Stefanie Sicker, Tobias Schöbel, Margarethe Grupp, Sebastian Schramm, Isabel Hellmann
Redeleitung:	Philipp Rhode
Protokoll:	Malte Kobus

Tagesordnung

0. Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
1. Protokollabstimmung	1
2. Sprechstunde	2
3. Finanzen	2
Kooperation mit MLP	2
4. Treffen mit Herrn Gotthold und Meixensberger	2
5. PJ-Aufwandsentschädigung	3
6. Nachträgliche Änderung von Klausuren	3
7. StuRaktiv	3
8. MV Positionspapiere	3
PP Globales Lernen.....	3
PP E-Health	3
PP Klimawandel und Gesundheit.....	3
PP Paradigmenwechsel	4
9. Unbeantwortete Mails	4
10. Sonstiges	4

0. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 8 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1. Protokollabstimmung

Es gibt kein fertiges Protokoll.

2. Sprechstunde

Es gibt nichts zu berichten.

3. Finanzen

UAEM stellt einen Finanzantrag über 150 € für Automiete für die Fahrt zum UAEM-Wochenende in Lübeck:

▶ **MH/0/2 → angenommen**

Jana stellt einen Finanzantrag über 2500€ für Sekt, Buffet und Druckkosten für die WCC.

▶ **MH/0/0 → angenommen**

Jana stellt einen Finanzantrag über 900 € für die Anschaffung der StuRaMed-Kapuzenpullis:

▶ **MH/0/0 → angenommen**

Hannes stellt einen Finanzantrag über 150 € für ihr Sommerfest, Druckmist und so weiter:

▶ **MH/1/0 → angenommen**

Kooperation mit MLP

Max hat sich mit zwei Vertretern von MLP getroffen. Es ging um den Rahmen der finanziellen Unterstützung der WCC und anderer Projekte. Die Vertreter von MLP wollen Seminare anbieten, welche dann über unsere Facebook-Seite und andere geeignete Kanäle beworben werden sollen. Das soll als gesponserte Werbung markiert werden.

Margarethe steht dem kritisch gegenüber. Sie hat ein Seminar von MLP besucht und war sehr erschrocken von der reißerischen Aufmachung.

Tobias unterstützt die Banner und Logo-Präsentation und den „Gesponsert durch“ Schriftzug. Er will aber keine Werbung über Facebook schalten.

Robert will keine permanente, projekt-unabhängige Partnerschaft mit MLP. Auch lehnt er die Bewerbung über Facebook ab.

Max meint, dass man in das Periskop Werbung in ähnlicher Form wie im Endoskop in unterbringen kann.

Mika wünscht sich, dass wir die Wirkung auf Studierende und die Öffentlichkeit bedenken sollten. Mit MLP werden wohl negative Vorstellungen verknüpft.

Jana äußert, dass die Facebook-Werbung exklusiv wäre. Meinungsbild: Bei einer Veranstaltung von uns wird eine Folie/Banner geschaltet für eine Veranstaltung von MLP. Dabei wird klar erkennbar, dass es sich um gesponserte Werbung handelt:

▶ **MH/4**

4. Treffen mit Herrn Gotthold und Meixensberger

Sanja und Tim treffen sich wieder mit Herrn Gotthold und Professor Meixensberger.

Sanja fasst die bisherigen Themen zusammen:

- Rechenschaftsberichte der StuKo-AGs
- Vorlesungsplan/Lernzielkatalog von den Instituten, die keine VL-Folien bereitstellen
- Vorlesungspodcasts
- Inwieweit erlaubt Schwangerschaft einen Sonderstundenplan (kein Mibi-Praktikum, daher anderen Kurs vorziehen)
- MV-Ausrichtung ansprechen
- Zukunft unseres Büros

Weitere Ideen können gern per Mail geschickt werden.

5. PJ-Aufwandsentschädigung

Philipp und Tobias stellen ihre Präsentation zur PJ-Aufwandsentschädigung für die StuKo vor und besprechen den Inhalt und die Argumentationsweise.

6. Nachträgliche Änderung von Klausuren

Sanja berichtet von der Pharma-Klausur im 6. Semester. Nach der Veröffentlichung der Ergebnisse ist aufgefallen, dass es Fehler bei der Korrektur gab. Die Frage ist, ob eine Klausur im Nachhinein verschlechtert werden kann.

Chris hat diesbezüglich Kontakt zum Justizariat aufgenommen. Die Veröffentlichung der Klausurergebnisse stellt nach deren Ansicht einen Verwaltungsakt dar, welcher jederzeit korrigiert werden darf und muss. Die Korrektur der Klausurergebnisse nach unten ist also rechtsgültig.

7. StuRaktiv

Für die Erstis wird es eine Zeitung vom StuRa geben. Dafür sollen wir einen Artikel verfassen.

Robert verlässt die Sitzung.

8. MV Positionspapiere

PP Globales Lernen

Der Inhalt wurde nur leicht abgeschwächt. Für unsere wichtigsten Anliegen, gibt es bereits eigene PPs. Wir sind weiterhin dagegen.

PP E-Health

Inhaltlich haben wir dies bereits behandelt. Es gab einige Schönheitskorrekturen und eine Neuerung bezüglich der elektronischen Gesundheitskarte (eGK). Wir sind dafür.

PP Klimawandel und Gesundheit

Behandelt den Umgang mit Klimawandel insbesondere in Bezug auf Gesundheit. Es werden Forderungen formuliert, welche die Rolle der Mediziner bei der Aufklärung spielen sollten.

PP Paradigmenwechsel

Es werden große Probleme im Gesundheitssystem definiert. An sich ein gutes Papier, dass im Detail kleinere Schwächen aufweist. So sehen wir keinen Bedarf für die verpflichtende Einrichtung von Kommunikationsräumen auf allen Stationen und in allen Praxen.

9. Unbeantwortete Mails

Sie werden beantwortet werden sein.

10. Sonstiges

Tobias bewirbt sich auf die AG PJ.

Die Sitzung schließt um 22:10 Uhr.